

創立 130 年 下大野小学校だより No.10

12月 さくら

令和元年 12月24日 古河市立下大野小学校 <http://shimooono.koga.ed.jp/>

1月の予定

1日 (月)	元旦	20日 (月)	なわとびタイム
8日 (水)	3学期始業式 14:50 一斉下校	22日 (水)	なわとびタイム
9日 (木)	特別日課 14:50 一斉下校 ②③県学力診断のためのテスト (国・理)	23日 (木)	放課後子供教室4年
10日 (金)	特別日課 14:50 一斉下校 ②③県学力診断のためのテスト (算・社)	24日 (金)	放課後子供教室5年 手をつなぐ子らの作品展 (～29日)
13日 (月)	成人の日	27日 (月)	放課後子供教室6年 薬物乱用防止教室 なわとびタイム
14日 (火)	発育測定 (4～6年) ⑤避難訓練 (火災) ⑥クラブ	28日 (火)	なわとび大会 (低学年) 給食集会
15日 (水)	発育測定 (1～3年) なわとびタイム 放課後子供教室4年	29日 (水)	なわとび大会 (中学年) 放課後子供教室4年
16日 (木)	ふれあいタイム 放課後子供教室5年	30日 (木)	小児生活習慣病予防検診 13:30～14:30 4年生 なわとび大会 (高学年)
17日 (金)	3年校外学習 (歴史博物館) なわとびタイム 放課後子供教室6年	31日 (金)	放課後子供教室5年 6年生親子学習会 (メディア教育) 保護者会・親子昼食会 中学校入学説明会 (総和中・総和南中)
18日 (土)	PTA 資源物回収		
20日 (月)	なわとびタイム		

令和元年度第2学期終業式 校長講話・児童作文から

校長先生のお話

9月の暑い季節から12月の冬の季節まで、4ヶ月という長い2学期も今日で終わりです。いよいよ令和元年も終わりですね。大掃除はしましたか？年賀状は書きましたか？いつもお世話になっている家族のお手伝いにも積極的に挑戦してみてください。

今、お友達が2学期の反省を発表してくれましたが、みなさん2学期を楽しく過ごすことができたようですね。勉強はもちろん、各学年の校外学習、下大野まつり、ドッジボール大会、持久走大会、なわとび大会と、盛りだくさんでしたが、みんなで力を合わせて頑張ることができました。こうして皆さんの表情を見ていても、とってもいい表情をしていて、たくさんのいい思い出をつくることができてかったですなどと少しほっとしています。

さて、校長先生は、いつも目標を持つことが大切ですと話をしています。持久走大会について発表してくれたお友達がいましたが、下大野小学校の持久走大会で1位になるのと、古河市で1位になるのはどっちが嬉しいでしょう？では、古河市で1位になるとオリンピックで金メダルを取るのはどっちが嬉しいでしょう？これは人によって違うと思いますが、自分の目標に向かって一生懸命頑張った結果は、どっちも嬉しいものです。どっちが嬉しいということではないんです。練習を頑張れば頑張るほど、喜びも大きくなります。10番を目指して一生懸命練習すれば、実現できた時に涙が出るほど嬉しいんです。立派な目標、ダメな目標なんてないんです。勉強でも、運動でも、習い事でも、どんな目標でもいいから、達成するために努力することが大切です。その喜びをもっと味わいたくて、次の目標に向かって頑張る、そうして人間は成長していくものなんです。もしかすると、その先にはオリンピックの金メダルが待っているのかもしれません。

この一年間を振り返って、お正月にはぜひ新しい目標を立ててみましょう。夢が広がっていきますよ。

3学期に元気な笑顔の皆さんと会えることを楽しみにしています。

「二学期にがんばったこと」 3年 しの原 ゆい

わたしは二学期にがんばったことが三つあります。

一つ目はチャレンジテストです。一学期は算数が一問まちがってしまいました。だから二学期は計算をよくかくにんしながら練習しました。とくに分数をがんばりました。けっかは算数は百点だったけど漢字が一問だけまちがってしまいました。三学期はもっとおぼえられるようにがんばりたいです。

二つ目はドッジボール大会です。わたしは去年よりも上手になりました。去年より上手になってうれしかったです。本番は負けてしまったけど、みんなで力を合わせてがんばれてよかったです。

三つ目はあいさつです。一学期はあまりあいさつができるなかったので二学期は、相手より先にあいさつができるように気をつけました。少し声が小さかったけど先生や地元の人に自分から「おはようございます。」とあいさつすることができました。三学期はもっと大きい声でできるようにがんばります。

三学期もたくさんのんや行事があるので、二学期に気をつけたことを思い出しながら一生懸命がんばりたいです。

「二学期にがんばったこと」 4年 粕田 康

ぼくは、4年生の2学期でがんばったことをここにまとめて発表します。

一つ目は合唱コンクールです。朝の練習も毎日がんばったし、こが先生がしっかり教えてくれたおかげで、合唱コンクールではきれいな声で正しく歌えました。

二つ目は、持久走大会です。5位以内に入りましたけど、最後二人くらいにぬかされて8位になってしまったのでぐやしかったです。来年も8位以内に入るようにたくさん練習して、もっとはやく走れるようになりました。

三つ目は、学習です。たくさん勉強したからノートを15さつ以上終わらせることができました。なので三学期もたくさんノートを進めたいです。

三学期になっても、たくさん勉強をがんばりたいです。

いろいろな行事や活動

12/3日(火) 校内持久走大会

児童はこれまで、マラソンタイム等で練習を重ねてきました。全児童がその成果を生かすことができました。寒い中、お家の方も御声援ありがとうございました。声援にも後押しされて、子どもたちも精一杯走りました。



12/10(火) 人権集会

代表委員会を中心となり人権集会を実施しました。各クラスから人権標語の発表がありました。みんなが仲良く生活できる学校にしたいと改めて考えることができた集会でした。



第2学期終業式を迎えて

師走の候、保護者の皆様におかれましては、ますます御清祥にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。また、日頃より本校教育活動に深い御理解と御協力をいただき感謝申し上げます。

さて、12月24日(金)に第2学期終業式を迎え、令和2年1月7日(火)まで冬季休業となります。クリスマスやお正月など、御家庭でゆっくり過ごされることと思います。1月8日(水)から、第3学期が始まりますが、3年生以上は1月9日(木)と10日(金)に学力診断テストがあります。そこで、御家庭で計画的な家庭学習ができるよう、御配慮をよろしくお願いします。

また、先日小学生がSNSを通して知り合った男性宅に監禁されるという事件が発生しています。冬休みの生活に関する文書にもSNSとの接し方が書かれています。十分に目を通して、御家庭でルールを決めていただければと思います。ぜひ、子ども達が冬休みに安全に生活できますよう御配慮をよろしくお願いいたします。

保護者の皆様、地域の皆様、今年一年お世話になりました。良いお年をお迎えください。来年もよろしくお願ひいたします。